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Kreis Unna, 13.09.2023 

hg-sl 

 

Antrag zum TOP 4 der Kreisausschusssitzung bzw. zum TOP 4 der Kreistagssitzung am 

18./19.09.2023 

Einrichtung einer Kommission zur Begleitung des Neubaus des Kreistierheims 

 

Sehr geehrter Herr Löhr, 

 

die Fraktionen der SPD, Bündnis90/Die Grünen und GFL+WfU im Kreistag des Kreises Unna 

stellen folgenden Antrag zur Drs. 186/23 unter Punkt 4 bzw. Punkt 4 der Sitzungen von 

Kreisausschuss und Kreistag und bitten um Beratung und Beschlussfassung. 

 

Antrag: 

 

1. Der Kreistag beschließt die Einrichtung einer „Kommission zur Begleitung des Neubaus des 

Kreistierheims“. Die Kommission hat die Aufgabe, sich umfassend mit dem Neubau eines 

neuen Kreistierheims zu beschäftigen. Die Kommission berichtet gegenüber den 

zuständigen Fachausschüssen bzw. dem Kreisausschuss und Kreistag. Beschlüsse werden 

nicht gefasst. Die Kommission tagt nicht öffentlich. 

 

2. Die Kommission setzt sich aus je einem ordentlichen und einem stellvertretenden Mitglied 

je Fraktion und Gruppe zusammen. Gäste können hinzugezogen werden. 

 

Fraktion/Gruppe Ordentliches Mitglied Stellvertretendes Mitglied 

SPD Jens Hebebrand Sabine Lutz-Kunz 

CDU   

B90/Die Grünen Stephanie Schmidt Patricia Morgenthal 

FDP   

GFL+WfU Prof. Dr. Johannes Hofnagel Margarethe Strathoff 

DIE Linke – UWG Selm   

Gruppe N.N.   

Gruppe FW / Familie   

 

 

Herrn Landrat Mario Löhr 

 

Fraktionen/Gruppen zur Kenntnis 



3. Den Vorsitz übernimmt Frau Stephanie Schmidt und den stellvertretenden Vorsitz Herr Jens 

Hebebrand. 

 

 

Begründung 

Der Neubau des Kreistierheims ist nicht nur mit Blick auf die Investitionskosten, sondern auch 

mit seinen spezifischen Anforderungen, ein besonderes Bauvorhaben. Vor dem Hintergrund der 

guten Erfahrungen mit der Kommission zur Weiterentwicklung von Haus Opherdicke sowie 

weiterer interfraktioneller Arbeitskreise, empfiehlt sich auch beim Neubau des Kreistierheims 

eine enge politische Begleitung. 

 

Klimarelevante Auswirkungen 

Keine 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Hartmut Ganzke  Anke Schneider   Prof. Dr. Johannes Hofnagel 

SPD-Fraktion   Fraktion Bündnis 90/Die Grünen GFL+WfU-Fraktion 


